
BELLE et SAINTE FÊTE de la NATIVITÉ selon la chair 

de Notre SEIGNEUR DIEU et SAUVEUR JESUS-CHRIST 
 

Christ est né ! Glorifions-le ! 
 

 

« Puissances angéliques, avancez ; préparez la 

crèche, vous les gens de Bethléem,  le Verbe vient 

au monde, en effet, la Sagesse de Dieu viens jusqu’à 

nous. Dans la grotte se lève l'étoile de Jacob; venez, 

nous aussi,  avec les Mages pressons le pas,  allons à 

la rencontre des Bergers, contemplons dans ses 

langes notre Dieu,  voyons une Vierge qui allaite: 

mystérieuse vision ! Le Christ vient au monde, le 

Roi d'Israël.  

Prophètes, réjouissez-vous, Patriarches, exultez, 

formez sur terre des chœurs dignes de Dieu, le 

Prince puissant et sublime, le Christ est enfanté ;  et 

sur la terre paraît le Roi des cieux.  

Le Créateur vient élever les mortels de terre, 

renouvelant l'image du Roi ; chantez votre 

allégresse, Puissances d'en-haut ; le mur de la haine 

est abattu, voici celui qu'on attendait, car Dieu se 

fait mortel ;  le Christ, le Roi d'Israël vient » 
 

Stichères de Laudes (avant fête 20 déc) 

Chers Pères, Mères, sœurs et frères bien-aimés en Christ.  

Nous fêterons la Nativité pour la plupart d’entre nous dans deux jours, pour d’autres dans 15 

jours, et c’est pour nous une fête immense, que nous voulons approfondir chaque année un peu plus. 

Voilà des semaines que nous nous préparons, et notre joie est légitime, car nous célébrons le Dieu 

d’avant les siècles, qui par amour pour les hommes daigne venir prendre notre nature humaine pour 

nous élever à sa dignité divine, que nous avions perdue « par le vol d’un fruit ». Mais ce chemin 

qu’Il fait pour nous rejoindre, depuis le sein de sa toute pure Mère immaculée jusqu’à l’âge adulte, 

doit venir aussi s’incarner en nous, c'est-à-dire se vivre en nous : ce chemin d’humilité, de sainteté, 

de douceur, d’obéissance absolue au Père, de miséricorde envers tous, de non-jugement, d’accueil 

inconditionnel, de victoire sur tous les démons etc. Et cela est le chemin de notre vie toute entière, 

de combat contre nos mauvais désirs et mauvaises pensées. De croissance de notre foi en Celui là 

seul qui sauve, en Celui là seul qui nous transforme par sa grâce divine si nous l’implorons dans nos 

prières, nos larmes de repentir, notre ferveur à Le suivre. Mais comment nous réjouir alors que le 

monde est encore davantage à feu et à sang ? La joie humaine n’est jamais totale parce que les 

hommes souffrent toujours et que nous souffrons avec eux. Mais Lui est venu détruire cette haine 

qui divise peuples et nations et qui peut faire de notre vie ici une tragédie. Alors soyons de dignes  

 

disciples et n’alimentons aucune haine, aucune 

discorde par nos partis pris, nos préjugés, nos 

partialités, notre volonté propre… Soyons 

seulement en souffrance avec ceux qui souffrent, et 

contre toute violence, vengeance ou férocité qui 

déshumanisent tout. La folie humaine peut nous 

atteindre aussi si nous ne sommes pas vigilants.  

Et ne quittons pas l’étoile des yeux, celle qui dans la nuit la plus noire continue de briller 

pour nous montrer où est l’Orient des orients, et marchons inlassablement vers lui jusqu’à ce que 

nous puissions l’accueillir réellement en nous. Que notre prière fervente les uns pour les autres soit 

un baume pour nos cœurs. Belle et sainte fête, et sainte année 2024.  

Votre sœur en Christ. Sandrine 


